



Antwort zur Anfrage Nr. 1948/2020 der FDP im Ortsbeirat betreffend **Sachstand Photovoltaikanlage (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nachdem die Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co.KG das Bürgerhaus Finthen im Juli 2020 und die Kita im Oktober 2020 eröffnet hatte, wurde das Thema der PV-Anlage für beide Dächer im Dezember vergangenen Jahres angegangen. Die Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co.KG arbeitet mit Hochdruck daran, ein Interessenbekundungsverfahren für die Installation der PV-Anlage so schnell wie möglich zu veröffentlichen. Der Projektrealisator, die MAG, sowie die Bürgerhaus Architekten AV1 und IBC Ingenieure erstellen aktuell alle Unterlagen mit technischen Vorgaben bezüglich Statik, Dachprofil sowie alle anderen relevanten Pläne.

Sobald die benötigten Unterlagen vollständig vorliegen, kann die Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co.KG das Interessenbekundungsverfahren auf der eigenen Webseite und auf der Internetseite der Stadt Mainz veröffentlichen. Aktuell wird damit gerechnet, dass dies in Kalenderwoche 5 erfolgen kann. Anschließend werden die Teilnahmeanträge geprüft und die eingegangenen Angebote ausgewertet. Nach erfolgten Bietergesprächen erwartet die Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co.KG, dass der Zuschlag an das beste Angebot im zweiten Quartal 2021 erteilt und die PV-Anlage darauffolgend auf den Dächern des Bürgerhauses und der Kita installiert werden kann.

Mainz, 27. Januar 2021

gez.

Günter Beck  
*Bürgermeister*